

## もみじ福祉社会 ニュース

## がんばるうや

2001年8月 第27号

発行/社会福祉法人

もみじ福祉会



MOMIJI

知的障害者授産施設(通所)  
身体障害者通所授産施設  
グループホーム  
〒730-0823 広島県広島市中区吉島西2-1-24  
TEL(082)243-0331 FAX(082)243-0497  
HP: www.fukushi-momiji.or.jp

## もみじ福祉社会の目指すもの(骨子)

私たちは、障害者も含めた地域で生活するすべての人たちが、文化的で平和な環境の下、自らの心と身体、そして人生の主人公として暮らせるための総合的な権利保障を目指し、以下の事に取り組みます。

- 仲間(利用者)の生きる力の充実と生活の質の向上を目指します。
- 地域の生活と福祉の向上への貢献を目指します。
- 事業の民主的な運営と地域の諸団体との協力・共同を大切にします。
- これらの実践の要となる、職員の、障害や発達障害、福祉や障害者運動についての専門性の向上につとめます。

## 一身障ホーム・グループホーム地域交流スペース建設にむけて

夢づくり応援団  
結成総会

2001.7.8 吉島小学校にて

この日のために練習を重ねた仲間の太鼓によるオープニングが始まっています。地域のアコディオン教室の方達の演奏、和歌山ふたば福祉会・松原卓氏の講演と、もみじらしく「文化」と「学び」を織り交ぜて、厳しい道も明るく楽しくホーム建設実現に向けて結成総会(約百六十名参加)を開催しました。

また、ここに至った仲間・保護者・職員の思いや願いを語り、共通の決意としました。

私は、もみじが好きだから、もみじで働きながら通えるこの街で暮らしていきたい。  
お母さんも歳だから「足が痛い」「腰が痛い」というようになってきて、もうそろそろ私の介護から解放してあげたいし、私も親離れしたい。そのためにも安心して生活できる「身障ホーム」が一日でも早くほしい。障害が重くても人間らしい当たり前の生活がしたい。私も頑張りますから力を貸して下さい。

橋本幸子さん

ねがいを  
たばねて

早く身障ホーム  
が出来て自分らしく  
生きていくたいです。



伊世伸一さん

二〇〇〇年十月に開所した女性のグループホームたんぽぽも九ヶ月たつた今では仲間も生活に慣れ、夕食作りや買物等、作業所とはまた違う生き生きとした姿が見られます。そして、今「自立して生活したい」という仲間の声や「私に何かあつたら」という保護者の願いに応えてこの建設運動は進められています。ハードルは高く、福祉水準の低いこの国の現実に負けないよう頑張っていきます。

グループホームたんぽぽ職員 倉橋玉実さん

ゆめを  
形に!

私の子供は逆子分娩で仮死状態で生まれ、手も足も不自由ですがパソコンを使っての仕事や役員をして毎日生き生きとしています。作業所に入った頃は親がみれなくなつたら以前訓練で行つてた施設にと言つていました。今は「これまで築いてきた人との繋がりを考えたら身障ホームしかない。お母さん達も協力して欲しい」と言います。親が病気になって突然知らない施設に入る仲間の気持ちを思うと、やはりもみじの仲間と暮らしながら、作業所に通えたらどんなにいいだろう今まで頑張つてきた仲間達が地域で暮らしながら楽しいことが一杯あります。たらいなと願わざにはおられません。



保護者 伊世澄子さん

## 第9回 もみじ作業所 夏まつり

7月28日(土)

今年も燃えました。  
ありがとうございました。



焼き鳥、イカ焼き、わらび餅、おいしかったね  
太鼓も合奏も歌声もしびれたよ  
バザーも商品山盛りで迷ったね

夢づくり応援団のカンパ箱

沢山入れてもらってうれしかった一  
暑かったねー でもよかったねー

町の皆さん、応援出演の皆さん、ボランティアの皆さん、ほんとにありがとうございました。

# 会へ行こう

だけました~



くんとこん談中です

る六月十二日、きょうされん第二四次国会請願行動が行われました。全国から二五〇名を越える請願団参加。かくいう自分も初めて請願行動に参加し、紹介議員になつてもうべくお願いしに各事務所にまわつて歩きました。国会議事堂へ行くのは、中学の修学旅行以来、しかも今はみなさまからお預かりした署名を携えての請願行動と

いうことで、緊張半分、どんな感じなのがかなあという気持ち半分で何とも言えない気分でした。

議員さんはそれこそ色々です。こちらの話を一生懸命聞いてくれる議員さん、議員さんは不在でも真摯に対応して下さった秘書の方、そうかと思えば「はいはい分かりました」と素っ気なく対応される方、一日中歩き回つての感想は、「ふう」という何とも表現しがたいため息に消えました。

## 結果はなんと保留

結局第一五一回通常国会では衆議院、参議院とも採択されることはなく、保留という結果になりました。衆参両院あわせて七三二名の議員定数に対して六四九名という八割を超える議員のみなさんが紹介議員になつて下さつたにもかかわらず、です。

理由は、請願の一項目めの「小規模社会福祉法人」の運営対象事業については、地域生活関連の各種事業全体をその対象にして下さい。なお、小規模(無認可)作業所に対する国庫補助金制度については、改善・拡充を図つて下さい。」という内容に

かりなのに、事業範囲の拡充を

業所への国庫補助金は拡充どこ

かで、今最も熱い戦いをする団

体として注目されています。工

業所、全日本プロレス、プロ

レスリングノアなどが広島に来

た時に、招待して下さつていま

す。

## ～灯の会 プロレス招待～

# プロレス 観戦で

## 熱く燃え上がる!

毎回、仲間だけでなく職員も楽しみにしています。しかも、プロレス観戦できるだけでなく、時には、試合前のレスラーに会わせて下さったり、サインや写真撮影などもして下さつて仲間も、とても喜んでいます。

さて、今回は七月二十二日(日)

に広島サンプラザにて行われた、



レスラーの秋山さんと「ハイ、チーズ！」

灯の会のプロレス招待は、年に一、二回程度、主に新日本プロレス、全日本プロレス、プロレスリングノアなどが広島に来

た時に、招待して下さつていま

す。

灯の会のプロレス招待は、年

に一、二回程度、主に新日本プロ

レス、全日本プロレス、プロ

レスリングノアなどが広島に来

た時に、招待して下さつていま

す。

と秋山選手が試合前に交代で会つて下さり、サインや写真撮影をして下さり、みんな喜んでいました。この場を借りてお礼申しあげます。



フレフレ

MOMIJI

応援団

藤田準二さん

藤田準二さん</



